

# 各県だより

このコーナーでは、各都府県方面組合から寄せられた、全国の組合、ホール等による各種の社会貢献・寄付活動を毎月紹介しています。

## 各都府県方面組合による社会貢献活動

### 子どもの事故防止活動

#### 埼玉

事故防止「特別強化期間」にあわせてポスターと腕章を制作

埼玉県遊技業協同組合（趙顕洙理事長）は、2022年7月、子どもの事故防止「特別強化期間」にあわせて、県遊技独自の啓発ポスター（1000枚）及び巡回時に使用する腕章（1000枚）を制作し、組合員ホールに配付し子どもの事故防止に対する意識の高揚を図った。



同県遊協では、制作したポスター及び腕章を各2枚ずつ組合員ホールに配付し、ポスターについては店舗入口又は駐車場等への掲示、腕章については駐車場などの巡回時に使用するよう要請し



た。組合員ホールスタッフからは、「子どもの事故防止に対する意識がより強くなった。」と好評であった。

### 支部組合／組合員ホールによる社会貢献活動

#### 顕彰／表彰／感謝状授与

#### 青森

青森警察署・青森地区防犯協会から感謝状授与

青森県遊技業防犯協力会青森支部（秋元採圭支部長）は、

2022年7月7日（木）に青森警察署において開催された同地区防犯協会主催の「防犯功労感謝状」表彰式において、青森地区防犯協会に対する支援活動に対し、青森警察署長・同地区防犯協会長連名の感謝状が授与された。



#### 広島

### 所轄警察署長から感謝状授与

広島県遊技業協同組合傘下の広島市遊技業防犯協力会広島東支部（新田泰和支部長）は、2022年7月1日（金）、所轄の広島東警察署を拠点に活動する少年剣道クラブに対する長年にわたる支援が評価され、同警察署長から感謝状が授与された。



### 寄付／寄贈

#### 青森

支部組合が児童への「万引き防止用品」を寄贈

青森県遊技業防犯協力会傘下の青森県中弘南遊技業防犯協力会（上谷眞一会長）は、2022年6月15日（水）、児童による万引防止を目的に、弘前地区少年警察ボランティア連絡会に対し万引き防止標語「万引きはしないさせないのがささい」が入った鉛筆（2本入り）300個を寄贈した。

寄贈品は、今後、同連絡会及び

#### 埼玉

交通遺児の健全な育成活動に対し協賛

埼玉県遊技業協同組合傘下の大宮遊技場組合は、交通遺児の健全な育成活動に協賛し、2022年5月31日（火）付産経新聞埼玉版の紙上に同組合の広告を掲載することにより「交通遺児に愛と希望の灯を」子供たちの心に太陽を」基金への寄付を行った。

本件協賛（寄付）金は、公益信託埼玉県交通安全対策協議会交通遺児援護基金へ寄付され、交通遺児等の健全な育成に活用される。

弘前警察署共催による管内の小学校を会場とした「少年非行防止対話集会」で、参加した児童に記念品として提供する。



\* \* \*